

ESTE MES EN LA BOLSA MEXICANA DE VALORES

Autlán colocará deuda este mes

LA EMPESA emitirá deuda con la finalidad de cubrir gastos de inversión y mantenimiento

Judith Santiago

judith.santiago@eleconomista.mx

MINERA AUTLÁN planea emitir hasta 2,000 millones de pesos de deuda con carácter revolvente, con el fin de cubrir sus gastos relacionados con la inversión y mantenimiento de sus plantas, así como fundear su capital de trabajo.

En su solicitud enviada a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), la emisora precisa que del monto total que espera recabar entre el público inversionista será por 1,500 millones de pesos con la opción de realizar reaperturas hasta agotar la totalidad de los recursos captados.

La oferta pública primaria de certificados bursátiles tendrá una vigencia de cinco años y pagará una tasa de interés variable. La operación está prevista para este mes, aunque el documento no especifica el día de la emisión.

Mínera Autlán expuso en el prospecto preliminar de colocación que la venta de certificados bursátiles fiduciarios estará garantizada con los recursos que capte con el cobro de las facturas que emita. Para cubrir el riesgo de mora prolongada (de seis meses) en el pago de las facturas, la empresa aseguró aproximadamente 80% de éstas.

El programa revolvente por hasta 2,000 millones de pesos recibió una alta calificación "AA/M(e)", con perspectiva estable, por parte de la agencia calificadora Verum, quien consideró que los flujos futuros que generaría el emisor son estables y seguros.

En los recientes cuatro años de la mínera Autlán sus ingresos han promediado un alza de 3.1%, ello aún previendo un escenario desfavorable para el mercado del acero y ferroaleaciones de manganeso, cuyos precios han mostrado alta volatilidad.

Los insumos que vende son considerados estratégicos y claves para la operación de sus clientes, por lo que Autlán tiene la capacidad de frenar el suministro de productos y, consecuentemente, retrasar la operación de estas empresas en el momento que se alargara de manera considerable el pago de la factura", consideró Verum como una más de las fortalezas de la mínera.

3.1%

POMEDIAN LOS

los ingresos de Autlán en los últimos cuatro años.



**CONFEDERACIÓN NACIONAL DE COMERCIANTES Y TRANSPORTISTAS
SIMILARES Y CONEXOS DE LA REPÚBLICA MEXICANA
"LIC. ADOLFO LÓPEZ MATEOS"**

**Doctor Miguel Ángel Mancera Espinosa
Jefe de Gobierno de la Ciudad de México
PRESENTE**

Señor Jefe de Gobierno:

La Confederación Nacional de Comerciantes y Transportistas Similares y Conexos de la República Mexicana "Lic. Adolfo López Mateos", representante de más de 80 mil hombres Camión, que operan a lo largo y ancho de nuestro país, solicitamos su valiosa intervención para elevar nuestra voz ante el Presidente de la República, a fin de transmitir la indignación y reclamo del Sector, por claro abuso que supone el incremento a los Combustibles en nuestro país.

En México donde más del 85% de los productos que se comercializan, son transportados vía terrestre, el alza en los combustibles inevitablemente encarecerá el precio de los mismos, afectando con ello a las familias Mexicanas.

Demandamos al Gobierno Federal una pronta solución, que se refleje en apoyos económicos al Sector Transportista (baja en peajes, créditos blandos para la adquisición de unidades, reparación de la infraestructura carretera, etc.), **pero sobre todo la unificación al menor costo del precio de los combustibles en el País**, lo que nos permitirá afrontar dicho incremento, equilibrando nuestros costos de operación con el objetivo de evitar el desabasto de bienes de Primera necesidad.

Doctor Mancera, conoedores de su sensibilidad, aprovechamos la ocasión para solicitarle que desde su "Trinchera" apoye a los Compañeros Transportistas que circulan por la Ciudad de México y que se respete el Derecho a protestar, los derechos a la libertad, integridad, libre asociación, libertad de expresión y manifestación, consagradas en nuestra Carta Magna.

Juntos, Sociedad y Gobierno podemos encontrar soluciones para que se vea afectada lo menos posible, la economía de los Hogares Mexicanos.

Ciertos de que Usted, Jefe de Gobierno de la Ciudad de México será un efectivo portavoz de esta solicitud, lo saludamos muy respetuosamente.

Edmundo Abraham Delgado Meneses

PRESIDENTE

Confederación Nacional de Comerciantes y Transportistas Similares y Conexos de la República Mexicana "Lic. Adolfo López Mateos"